

Création/reprise d'activité

Initiative Nord Isère, un partenaire précieux

Quand on veut créer son activité ou en reprendre une existante, mieux vaut être bien accompagné, autant techniquement que financièrement.

C'est dans ce créneau qu'Initiative Nord Isère intervient depuis trente ans.

La structure, forte aujourd'hui de 120 bénévoles conseillers et de 6 salariés, peut accompagner les porteurs de projets dans tous les domaines. Initiative Nord Isère est un partenaire financeur pour la création ou la reprise d'entreprise, en établissant une stratégie personnalisée de réussite. L'association intervient sur le territoire de quatre intercommunalités : la Capi, les Balcons du Dauphiné, Lyon Saint-Exupéry en Dauphiné et les Vals du Dauphiné.

Elle vient de tenir son assemblée générale, lors de laquelle Jacques Montabert, son président, a livré un certain nombre d'éléments concernant l'activité.

« L'année 2017 a été une année marquée par les élections. Il y a eu un peu d'attentisme. Mais l'activité est restée malgré tout dynamique, à l'image de l'année précédente », a-t-il notamment relevé. Avec plus de 260 emplois créés ou consolidés, soit 16 % de plus qu'en 2016, et près de 1,2 million d'euros de financements accordés, l'association a démontré son réel impact sur l'économie locale en 2017.

À cela s'ajoutent les 8,2 millions d'euros de financement bancaires complémentaires. Des aides financières qui permettent souvent de consolider une trésorerie au début d'une activité, mais pas seulement. Hélène Mollaret, directrice, ajoute : « Notre objectif est d'aider tout porteur de projet et si on le finance, nous nous assurons aussi que le projet est pérenne. » Et en effet, 88 % des entreprises soutenues par l'association existent toujours après trois ans.

www.initiative-nordisere.fr



**260 emplois créés en consolidés en 2017 :
c'est 16 % de plus que l'année précédente.**